

# *Trabajadores cubanos de la industria azucarera reciben el Sello de Cincuentenario*

---



La Habana, 12 oct (RHC) Un grupo de 63 obreros en activo con medio siglo o más en el sector agroazucarero cubano recibió este jueves en La Habana el Sello de Cincuentenario.

José Antonio Pérez y Orlando García, secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores Azucareros y presidente del Grupo Azucarero, respectivamente, entregaron los estímulos en una ceremonia en el Memorial José Martí.

En presencia también de Héroes y Heroínas del Trabajo invitados al encuentro, Pérez afirmó que es esencial para la próxima zafra el cumplimiento de los planes de siembra y los compromisos de producción de azúcar con calidad.

Añadió que para ello es decisivo la disciplina, organización, el control sistemático y la calidad de las reparaciones, así como la arrancada de cada central en la fecha planificada.

Asimismo, calificó al sector de estratégico para el desarrollo económico de nuestro país, por lo que se debe elevar la motivación y el compromiso, al igual que jerarquizar la siembra de caña, la materialización

del plan de la próxima contienda y la disminución de los costos de producción.

El otorgamiento del Sello de Cincuentenario forma parte de las tradicionales jornadas por el 13 de octubre, Día del trabajador azucarero en Cuba, instituido a raíz del anuncio por parte de Fidel Castro, en igual fecha de 1960, de la nacionalización de 195 centrales.

Cienfuegos es la sede este año del acto central por la efeméride, que tendrá lugar este viernes en la Unidad Básica de Producción Cooperativa Vietnam, del municipio de Aguada de Pasajeros.

La celebración contempla también en cada colectivo el incentivo a las tareas agrícolas e industriales y el otorgamiento de la distinción Jesús Suárez Gayol a afiliados con 20 y 25 años de trabajo relevante.

Tras el triunfo de la Revolución en 1959, Suárez Gayol dirigió varias entidades azucareras y cuando el Comandante Ernesto Che Guevara lo convocó para integrar su guerrilla en Bolivia, ocupaba el cargo de viceministro de Industria.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/144234-trabajadores-cubanos-de-la-industria-azucarera-reciben-el-sello-de-cincuentenario>



**Radio Habana Cuba**